
＜第１回 事業推進協議会 議事録＞ 
 

開催日時： ２０２３年７月２０日（木） １8：30～19：45 

開催場所： たかつガーデン 「鈴蘭」   

参加者 ：   （代表理事） 林 秀昭  （業務執行理事） 西村 哲也、 関 健一 

 （理事、委員長） 島田 真輔、 朝田 武志 

 （理事） 岡野 隆一、 加藤 大典、 河原 正和、 西山 高史、 橋本 達也 

 （監事） 濵田 惠     計１１名      （事務局） 中西 ＜文責＞ 

 

議事内容： 議事 1） ５月２４日 社員総会、懇親会について 事務局から報告がありました。 

 

 議事２） ５月１９日 国内工場見学会について 関健一副会長から報告がありました。 

 

       議事３） 技能検定特別委員会、実技講習会について 朝田武志委員長から報告がありました。 

 （抜粋）特別委員会では会員の合格率を上げる目的で実技講習会の計画をしてきました。 

      実技講習会 Aは 6月 28日に実施済、次は 7 月 26日に実技講習会 Bを予定しています。 

 （意見・感想） 何もないところから短期間でよくここまで講習会の計画が出来ました。 

          収益事業としての期待もありましたが受講者が少なくてまだ収益は厳しいです。 

          次年度の検定本番をパナソニックでという案がありますので要検討しましょう。 

 

       議事４） 金属プレス研修塾について 朝田武志委員長から説明がありました。 

             （抜粋）8月 4日開講式を迎えていよいよスタートします。10月製鉄所、12月コイルセンター、 

                 2月金型製造業、4月プレス製造業、6月座学と閉講式と予定しています。 

             （開講式、濱田社長の講話について） 

                 プレスの話よりはプレスから派生、脱却して色々と挑戦している話が良いと思っている 

                 8月 4日開講式はたかつガーデン、4月 5日は濱田プレス工藝京都工場の見学 【確認】 

 

       議事５） マレーシア海外視察ミッションについて 島田真輔委員長から説明がありました。 

             （抜粋）チケット代が高騰しています。早くチケットを押さえようと思っています。 

エコノミーは前列の広い席を検討しています。 

                  訪問先の企業はこれから検討します。２日間で 6社訪問は厳しそう。4社になるかも。 

                  会員企業でマレーシアに拠点がある、タチバナ精機㈱、㈱カサタニにも相談・検討する。 

                  訪問先については林会長と島田委員長で調整していきます。 

             （意見・感想） １日くらいゴルフが出来ないか、 ゴルフと観光に分かれてはどうか。 

                       → 土曜日にゴルフをする計画をしてみます。 

 

       議事６） 秋の国内工場見学について 

             他の事業も多々あるので今年の秋は中止しようと総務・経営委員会で話し合いました。 

 

       議事７） 今年の忘年会について 

             例年 忘年会はシェラトン都ホテルでしたが、賀詞交歓会も総会もシェラトンになりますので忘年会

は違う会場がよろしいのではないでしょうか 

             （意見・感想） 座って食事するより立って交流するのが目的なのでホテルが良いのではないか 

                       モントレグラスミア大阪、ホテルロイヤルクラシック大阪など色々候補あります 

                       候補日を 12月 5日としてモントレグラスミアに問い合わせます。 

 

 



       議事８） 新年賀詞交歓会、新春特別講演会について 

             日程は１月 29日（日） シェラトン都ホテルで確定としています。 

             講演会の講師候補は総務・経営委員会で検討中です。 

 

        議事９） ICOSPA 大阪（2024年 10月 23日、24日、25日 開催）について  

              会場はホテルニューオオタニ大阪 

              外国人の来訪者は 100名、工場見学は 50名程度と予想 

              23日 登録受付とレセプションに参加して欲しい 

              24日 開会式と会議、基調講演、各国の発表会、夜は自由行動とする予定 

              25日 工場見学を予定 

                  Ａコース（堺方面） 向陽技研（確定）、あと１社候補 シマノ orダイキン工業＋包丁の工場 

                               ダイキン工業堺は立派な工場だがプレスは殆ど下請けと思う 

                  B コース（京都方面） 濱田プレス工藝と須河車体、平等院見学を提案したが、外人の希望は 

                                ダイハツなど名前のある企業を希望している 

                                須河車体の新工場は立派で良いと思うが、プレスがあるか要確認 

 

        議事 10） プレス倶楽部について 世話役の橋本達也様から説明 

              7月 30日（日） 久しぶりに開催します。参加者は 11名 3組です。 

 

 

 

 

以   上 


